

## **Déclaration du SNUipp-FSU**

**CAPD du 16 mars 2015**

Madame l'Inspectrice d'Académie,

Le SNUipp-FSU a décidé d'alerter la CAPD sur la question du non-remplacement dans les écoles du Cantal.

Le SNUipp-FSU met en ligne un formulaire de signalement des absences non remplacées à l'attention des écoles. A ce jour nous en sommes à 187 demi-journées d'absences non remplacées. Rapportées aux 7 semaines écoulées depuis la rentrée des vacances de Noël, nous sommes quasiment à 27 demi-journées par semaine. Le calcul est rapide, un enseignant travaillant 9 demi-journées par semaine, il manque donc a minima 3 équivalents temps plein de brigade sur le département.

Cette situation est devenue critique. La continuité du service public d'éducation est rompue, les conditions de travail des enseignants et d'étude des élèves s'en trouvent fortement dégradées.

Nous reposerons cette question lors du prochain CTSD, en revendiquant la création de 3 postes de remplaçants. Ce problème de remplacement sera également porté par la coordination académique du SNUipp-FSU auprès de Madame la Rectrice.